## 平窪の学会

## 餅つきをして「収穫祭」〔5年生〕

5年生が、11月14日(火)に、学習田で収穫したもち米を使って餅をつき、収穫祭を行いました。PTA本部役員と第5学年委員、そしてサポート員の保護者の皆様にお世話になり、おいしいお餅をいただくことができました。子どもたちは、一人ずつ杵をもち、臼でもちをつきました。初体験の子もいて、貴重な経験となりました。そして、つきたての餅を、きなこ・海苔・あんこで食べ、改めて収穫の喜びを味わいました。



なお、この活動は、公益財団法人JKA「地域ふれあい交流活動」の補助事業として支援を受けております。



学習田をお貸しくださっている木田一源様・木田幸基様、田植えや稲刈りの指導と田の管理を行ってくださっている鈴木義直様に、心より御礼を申し上げます。









## 稲刈り用の鎌をいただきました

先日、田植えや稲刈りの指導と田の管理を行ってくださっている鈴木義直様より、「稲刈り用の鎌44丁」をいただきました。子どもたちが、より安全に稲刈りの体験をすることができま

す。鈴木様、ありがとうございました。来年の稲刈りより、使わせていただきます。

## 臼と杵を探しています!!

本校にある臼と杵は、傷みが激しく、使用 することができません。そこで、ご家庭では

使用しないが、子どもたちの活動に使えそうな「臼と杵」があれば、学校までご連絡ください。 よろしくお願いします。(学校 25-2739)